

先生にも言われたんですが、うちの子はIQや知能偏差値が人並み以上に高いのだから、もっと成績が良くなってもいいはずだと言われたんです。私もそのうちに良くなると期待していたんですが、依然として良くならないんです。もう、中学1年の半ばですし、あと1年半で高校入試ですから、気が気でないんです。

1. 知能テストというのは、人間の知能全部を測定できるわけではないんです。ほんの一部分しか測定できないんです。それに、成績というのは、知能以外に、性格的なこと、生活環境、努力の度合いなどが複雑にからみあって作られるものですから、あまり過信することはどうかと思いますよ。だけど、いいことは素質があるということですから、がんばらせることですね。
2. 知能テストにもいろいろありますが、大別すると、個人テストと集団テストになるんです。それで、多分、いままでにやられてきたのは、集団テストだと思いますが、個人テストより精度が落ちるんです。ですから、あまり適正な点とはいえないんですよ。だから、個人テストを受けたり、その他の心理テストを受ける必要があるのではないのでしょうか。
3. IQや知能偏差値が高いのだから、そのうちに成績が良くなるだろうと思っていただけで、中学になっても伸びないで、親として、あせりが感じられてきたわけですね。
4. 知能が良いのに成績が悪って言われましたが、どのくらいの成績なんですか。それにどんな教科が悪く、どんな教科が良いのでしょうか。教科の好き嫌い、将来の進路希望、どこの高校、どこの大学に進学させたいのか、その他、もう少し話してみてくださいませんか。
5. 大丈夫ですよ。IQと知能偏差値が高ければ、必ずそのうちに成績があがりますよ。大器晩成型の子供さんなんですよ。心配なさないでいた方がいいですよ。一般にそういう子供さんは、小学校時代に伸びないで、中学1年の後半ぐらいからぐんぐん伸びるものですよ。小学校時代の成績なんかは、本人の本当の成績というよりは、母親によって作られた成績ですからね。もう少し、待ってみてから、また、いらっしゃってください。